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VERBALE N. 04/2020 

Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del 15.04.2020 
 

Il giorno 15 aprile 2020, alle ore 10:00 si è riunito in modalità esclusivamente telematica, 
regolarmente convocato, il Consiglio del personale tecnico e amministrativo (di seguito Consiglio 
PTA) dell’Università di Padova per discutere il seguente: 

 
Ordine del giorno

 

1. Comunicazioni 2

2. Fare rete ai tempi del Covid-19 2

3. Fondazione Unipd: prime analisi 2

 
 

La posizione dei componenti del Consiglio è la seguente: 
Componente P A Ag Note 
Agosto Vincenzo  X   esce alle 11.00 

Campagna Rosa Maria X    
Dalla Via Aldo X    
Del Favero Letizia X    

     Friscina Daniela X      
Furlan Michele  X    
Mancino Giovanni X   presente dalle 10.35 

Martella Donatella X    
Montin Luca   X  
Nalesso Federica X    
Ranieri Domenico X    
Scarpa Rosario X    
Schiavon Laura X    
Valandro Giorgio X    
Varotto Barbara  X   

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta Giorgio Valandro e assume le funzioni di segretario verbalizzante il 
consigliere Michele Furlan. Il Presidente, constatata la presenza del numero legale tramite 
appello telematico, riconosce valida la seduta che dichiara aperta alle ore 10:00. Sono presenti i 
senatori Andrea Berto e Tiziano Bresolin. Entra alle 10.44 Elena Autizi componente del CdA. 

Prima di iniziare la trattazione dell’odg, viene approvato all’unanimità il verbale della seduta 
dell’11.03.2020. 
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1. Comunicazioni 

Il senatore Andrea Berto si dissocia dai punti 3 e 5 della delibera del 11/03/2020 approvata dal 
consiglio PTA. Si allega al presente verbale dichiarazione del senatore Andrea Berto del 
14/04/2020. Il consiglio PTA approva unanime il verbale del 11/03/2020. 

2. Fare rete ai tempi del Covid-19 

Il Presidente intende informare la governance che il CPTA contatterà i rappresentanti del PTA 
nelle strutture. Gli argomenti da affrontare con i rappresentanti sono la valutazione, 
l’assegnazione dei buoni pasto anche in modalità di lavoro agile. Il gruppo che organizzerà i 
contatti con i rappresentati delle strutture è formato dal Presidente, la Vicepresidente, il segretario 
e i consiglieri Luca Montin e Aldo Dalla Via. 

Nella discussione emergono tutte le criticità relative alla modalità di lavoro agile “emergenziale” 
che di fatto è una forma ibrida di lavoro a distanza non dettagliatamente regolamentata, con una 
sorta di sospensione dei diritti del personale, sovraccaricato di lavoro, con strumentazione 
inadeguata e soggetto a iperconnessione. 

Il Presidente propone di formulare alcune richieste per valorizzare lo sforzo psicofisico ed 
economico che il PTA sta sopportando per fronteggiare l’emergenza da Covid-19, garantendo la 
continuità dei servizi amministrativi. I consiglieri concordano nel rinviare ai prossimi giorni 
l’approvazione di un'apposita delibera. 

3. Fondazione Unipd: prime analisi 

Il consigliere Rosario Scarpa, dopo aver illustrato la documentazione raccolta sull’argomento, 
ritiene che il CPTA dovrebbe occuparsi della Fondazione e prendere posizione. 

Il Consiglio ritiene che si tratti di un tema importante, in quanto può incidere sugli sviluppi 
professionali oltre che economici del PTA, e quindi decide di approfondire l’argomento dopo 
l’esame della documentazione che è stata resa disponibile a tutti. 

 
Esaurito il tempo a disposizione, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12.30. 
Della medesima è redatto il presente verbale che verrà sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta successiva, prevista per mercoledì 13 maggio 2020. 
 

 
Il Presidente 

Giorgio Valandro 
Firmato digitalmente ai sensi del d.lgs. 82/2005

Il Segretario 
Michele Furlan 

Firmato digitalmente ai sensi del d.lgs. 82/2005 
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